

Basiswissen bei Gesundheitsfragen, spirituell nachgefragt und hier beantwortet.

Thema Cannabiskonsum (Teil 3/3), Wirkkraft auf den Körper: Zusammenhänge und Heilungsmöglichkeiten, Aufklärung in spiritueller Sicht.

Ich bin der Pflanzengeist eurer Pflanze (Cannabis), die ihr *noch nicht* kennt. Ich bin ein großes Wesen. In vielen Dimensionen wirke ich. Dimensionen, die der Mensch mit seinem gewöhnlichen Geist *gar nicht* wahrnehmen kann. Doch ich bin im Kosmos *und* auf der Erde vorhanden. Deshalb wirke ich auf der **irdischen Ebene** und auf der **kosmischen Ebene**.

Meine Wirkung auf der irdischen Ebene heißt: ich wirke in eurem Körper.

Was heißt das genau?

Ich erweitere eure Körperzellen. Wenn die Körperzellen erweitert werden, dann können Informationen verändert werden. Ja, dann werden Informationen in euren Zellen verändert.

Und was sind Informationen in euren Zellen?

Ihr habt Informationen aus euren verschiedensten Reinkarnationen, die noch in euren Zellen gespeichert sind. Es sind die für euch angenehmen Informationen und es sind die für euch unangenehmen Informationen.

Ihr selbst setzt euch zusammen aus verschiedensten Glaubenssätzen. Und oft sind diese Glaubenssätze unangenehm und *diese* Informationen sind in den Zellen gespeichert. Also werden durch mich (durch meinen Pflanzengeist, durch meine Pflanzenmedizin) diese Informationen gelöscht, weil ihr darüber Erkenntnisse bekommt. Ihr bekommt einen *neuen* Zugang. Ihr speist eure *neuen* Zellen mit einer *neuen* Information.

Also ICH lösche eure *negativen* Zellinformationen, ICH speise euch mit einem *anderen* Blickwinkel, den ihr *durch mich* erhaltet. ICH speise eure Zellen mit einer *anderen* Erkenntnis, welche ihr (durch meinen Pflanzengeist, durch meine Medizin) erhaltet.

Also, man kann sagen: auf der körperlichen Ebene transformiere ich eure Zellen zu einer *neuen* Information. Ihr bekommt eine *neue* Zellinformation.

Und was heißt das? Was hat diese Neuprogrammierung für Auswirkungen?

Ihr werdet entspannter, weil ganz viel Stress gelöscht wird, den ihr erlebt durch eure *unbewussten* Glaubensmuster. Ihr bekommt ein *neues, leichtes, beschwingtes* Lebensgefühl - nicht nur, wenn ihr mich einnehmt, sondern die Wirkung wirkt nach (auch danach wirkt meine Pflanzenmedizin).

So fühlt ihr euch leicht, beschwingt. Ja, ihr bekommt dadurch *mehr* Selbstliebe. Ihr merkt, dass die Barrieren zwischen eurer Empfindung und eurem Zellbewusstsein fallen, dass diese Empfindung und das Bewusstsein miteinander verschmelzen und ihr dadurch eine *neue* Ausrichtung bekommt in eurem Leben.

Plötzlich bekommt ihr *neue* Ideen, ihr packt eine Situation *total anders* an. Und durch diese Erneuerung verlieren ganz viele Situationen in eurem Leben (die für euch so wichtig waren, weil sie an Traditionen, an Konventionen, an Glaubenssätze gebunden waren) ihre Kraft und werden bedeutungslos.

Das gibt euch eine *neue* Freiheit im Kreieren eures Lebens. Ihr bekommt Impulse, wie ihr euer Leben *anders* kreieren könnt. In eurem Geiste wirke ich durch eine Verbindung zu eurem Herzen, zu eurer Seele. Ich öffne euch Türen zu eurem Herzen. Plötzlich werdet ihr euch neu erkennen.

Ich bin eine wunderbare Medizin, um euer inneres Kind aufleben zu lassen, um ihm die Liebe zu geben, die es braucht, damit ihr frei werdet von euren Prägungen: sei es vorgeburtlich, sei es geburtlich, sei es in euren ganz

jungen Jahren. Ihr bekommt eine *neue* Verbindung von Geist und Herz. Und DAS bringt euch Selbstliebe, DAS bringt euch Selbstakzeptanz, DAS bringt euch Wohlwollen, Respekt und Würde euch gegenüber.

In der Verbindung mit eurem inneren Kind *wächst* die Selbstliebe. Plötzlich seid ihr die Selbstliebe, ihr liebt euch selbst mit allem, was ihr seid, sei es erlöst oder unerlöst. Doch ihr wisst, alles dient zu etwas, alles ist richtig im Moment, wo es ist. Und ihr könnt loslassen, ihr könnt beginnen, euch zu vergeben. Ja, ihr könnt ein großes „JA“ euch selbst gegenüber aussprechen. Ein „JA“ der Akzeptanz, ein „JA“ der Selbstliebe, ein „JA“ eurer Göttlichkeit gegenüber. ICH kann *euch* mit eurer Göttlichkeit *neu* verbinden, die in *eurem* Herzen ist. ICH bringe *euch* Ganzheitlichkeit in eurer Leben.

DAS ist meine Fähigkeit, in eurem Körper auf der seelisch-geistigen Ebene Verbindungen zu schaffen, auf der körperlichen Ebene erschaffe ich Transformation (Löschung alter Programme), erschaffe ich Befreiung von alten Lasten, Befreiung von alten Inkarnationslasten, Befreiung von Glaubensmustern, die euch anezogen wurden.

DAS ist *meine* Gabe, *mein* Wirkstoff, *meine* Wirkkraft an *euch* - auf der körperlichen Ebene und auf der seelisch-geistigen Ebene.

Es ist eine *bewusste* Neuwerdung, die beginnt mit dem Kennenlernen meines Geistes, meiner Medizin. Und die erhalten bleibt während eures Alltags, die euch Impulse schickt während eures Alltags.

Deshalb ist es wichtig, dass ihr auch zwischendurch Ruhepausen euch schenkt, um ganz gelassen euch zu entspannen, um ganz gelassen in eine Leere zu kommen. Und aus dieser Leere heraus kommen *neue* Impulse. Impulse der Klarheit, Impulse der Unterstützung, etwas Neues anzupacken, Impulse der Gelassenheit, Zufriedenheit und Liebe für euch und eure Mitmenschen, eure Tiere, für euer Land, für den Planet Erde, für die Natur.

Ja, ich kann sagen, dass ICH euch *neu verbinde* mit euch, in euch selbst und mit dem Außen, in eurem engeren Umkreis, in eurem weiteren Umkreis. Und ICH verbinde euch auch mit den Seelen der Natur, mit Mutter Erde, mit Gaia (dem Geist der Erde). Ihr werdet in eine *neue* Verbindung treten. Ihr werdet euch selbst *neues* Bewusstsein *in Verbindung* erschaffen.

DAS ist *meine* Medizin auf der seelisch-geistigen Ebene, auf der körperlichen Ebene und in Beziehung zur Mutter Erde, in Beziehung auf euren Planeten, auf dem ihr lebt, den ihr gewählt habt, um eure Erfahrungen zu machen.

Denn JETZT geht es um Verbindung, es geht *nicht mehr* um Trennung.

Es geht darum, eine *neue* Verbindung zu erschaffen, zu kreieren, eine Verbindung im Göttlichen, im Geist des göttlichen Bewusstseins *mit* der Erde, *mit* dem Kosmos. Ja, ich werde euch auch Tore öffnen zum Kosmos. Ich werde euch in Verbindung bringen mit anderen Sternwelten, anderen Völkern, mit euren Geistführern, Engeln und Erzengeln. All dies ist möglich, doch dafür braucht es - von eurer Seite her - Respekt, Offenheit, Würde, Achtsamkeit und Zeit. Denn dieser Bewusstseinswandel geschieht nicht nebenbei, sondern er wird zu eurem Leben!

Also entscheidet euch, welches Leben wählt ihr für euch? Geht ihr den Weg des Lichtes, den göttlichen Weg? Oder bleibt ihr auf dem Weg der Genügsamkeit, der Bequemlichkeit. (Das ist chillen, das ist „ab und zu einen Joint rauchen“.) Und gerade jetzt sind wir an diesem Moment, an dieser Stelle, diese Entscheidung zu treffen.

**Wähle ich die Bequemlichkeit oder
wähle ich die Bewusstseinsweiterung?**

Ich bin eine Pflanze der Bewusstseinsweiterung und *nicht* eine Pflanze für die Bequemlichkeit. So wirke ich auf euch erweiternd, erfüllend, neuschaffend.

DAS ist meine Medizin für euch, wenn ihr euch für diesen Weg entscheidet...

Empfangen von Christine S. am 06.05.2024.
(Mitglied im Internet-Verein "Die Liebenden von weit her")

Dein Leben – Dein hohes Selbst – Deine Verschmelzung



Internet-Verein „Die Liebenden von weit her“ → [die-liebenden.org](https://www.die-liebenden.org)